

Lomba "Gerak Jalan Indah" Dies ke-59 UGM

Thursday, 04 Desember 2008 WIB, Oleh: Gusti

Memperingati Dies ke- 59 UGM, panitia Dies Natalis bersama UKM Satmenwa UGM mengadakan Lomba Gerak Jalan Indah sebagai salah satu rangkaian acara untuk memperingati perayaan Dies ke-59 Universitas Gadjah Mada yang jatuh pada tanggal 19 Desember 2008.

Menurut salah satu panitia lomba gerak jalan indah, Fitri Alfariz, mengatakan tujuan diadakannya lomba ini selain untuk menyemarakkan ulang tahun UGM juga untuk mempererat hubungan timbal balik antara UGM, Satuan Resimen Mahasiswa UGM, serta masyarakat sekitar.

“Sasaran peserta adalah seluruh civitas akademika UGM, Resimen Mahasiswa seluruh Yogyakarta, siswa-siswi SMA serta masyarakat umum,” katanya, Kamis (4/12) di Kampus UGM.

Rencananya Lomba Gerak Jalan Indah akan dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 13 Desember 2008 mulai pukul 08.00 sampai selesai dengan start dan finish di Lapangan Grha Sabha Pramana. Rute lomba berawal dari lapangan Grha Sabha Pramana menuju ke MM UGM lewat lembah UGM, kemudian menuju ke timur sampai ke RS. Sardjito, terus lewat jalan AM Sangaji, kemudian lewat jalan Jendral Sudirman, jalan Cik Di Tiro dan berakhir di Lapangan Grha Sabha Pramana.

Diakui Fitri, perlombaan ini diikuti oleh regu-regu yang merupakan utusan dari berbagai elemen dari UGM, SMA di DIY, Menwa seluruh Yogyakarta serta masyarakat umum. Tiap regu berjumlah 13 orang dengan salah satu menjadi komandan regu. Para peserta dikenai uang pendaftaran sebesar Rp 100.000,00 per regu. Sementara juri dalam lomba ini kata Fitri sengaja didatangkan dari Angkatan Udara, Angkatan Darat, Brimob serta panitia Dies Natalis ke-59 UGM.

“Aspek-aspek yang dinilai dalam lomba ini adalah kekompakan, keindahan, kerapian, serta keunikan peserta,” katanya.

Hadiah yang ditawarkan sangat menarik, tambah Fitri, para pemenang lomba gerak jalan indah akan mendapatkan trophy rektor UGM bagi juara pertama, trophy ketua panitia dies natalis ke-59 UGM untuk juara kedua, serta trophy komandan satuan resimen mahasiswa bagi juara ketiga.

“Ketiga pemenang juga akan mendapatkan uang pembinaan. Selain itu, peserta juga bisa mendapatkan berbagai macam door prize,” jelasnya. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [Delapan Windu Fakultas Pertanian UGM](#)
- [DWP UGM Gelar Lomba Merangkai Jajanan Pasar](#)
- [UGM MEMANTAPKAN JATI DIRI MENUJU UNIVESITAS RISET](#)
- [FEB UGM Awali Rangkaian Dies ke-56 dengan Lomba Olahraga](#)
- [Gama Multi Group Dukung Kegiatan Sosial Dies Natalis UGM 2013](#)